

## Guéri du syndrome du tunnel carpien

Lors de ma première année d'apprentissage d'horloger, j'effectuais beaucoup de travaux mécaniques qui impliquaient l'utilisation de diverses machines. Mais, un jour, j'ai senti lentement venir des tensions et des douleurs au poignet droit. Je ressentais comme des décharges électriques et des douleurs continues dans mon poignet et ma main.

J'ai dû aller voir un médecin qui a diagnostiqué **un syndrome du tunnel carpien** et m'a mis en arrêt maladie durant deux jours. Il m'a également prescrit des anti-inflammatoires et une attelle pour immobiliser mon poignet. D'après lui, **je ne pourrais plus utiliser mon bras droit pour travailler durant six semaines**. C'était très gênant, d'autant que je suis droitier; j'allais prendre du retard dans ma formation.



Quelques jours plus tard, lors d'une rencontre à l'église, la personne qui prêchait a parlé de la puissance que **Jésus nous a donnée pour guérir les malades**. A la fin de son message, il a appelé tous ceux qui avaient besoin d'une guérison à s'avancer; mais avant, nous devons avoir **la ferme assurance dans notre cœur que nous allons être guéris**. C'est ce que j'ai fait.

Quelques minutes plus tard, une personne de l'assemblée est venue prier pour moi en toute simplicité, en imposant les mains sur mon poignet. **D'un coup, j'ai senti comme une chaleur traversant mon poignet et ma main!** Après qu'on ait prié pour moi une première fois, j'ai enlevé l'attelle et fait des mouvements avec mon poignet pour vérifier son état. Déjà incroyable, **je ne ressentais quasiment plus aucune douleur!**

La personne pria encore une deuxième fois et **je fus complètement guéri!** Mon poignet était intact et **mes mouvements étaient rétablis à 100%!** J'ai pu reprendre le travail sans avoir aucun retard dans ma formation. De plus, j'ai pu témoigner que **Jésus est encore vivant aujourd'hui** devant mon patron et mes collègues, qui se demandaient où était passée mon attelle que j'étais censé porter six semaines.

Je ne peux que remercier mon Seigneur Jésus-Christ pour son sang versé à la croix qui m'a racheté de la mort, lavé de tout péché et guéri de toutes maladies! Il a su utiliser ma foi et l'action de cette sœur qui a prié pour moi afin que je sois guéri et que je puisse témoigner de sa grandeur autour de moi. Gloire à toi, Seigneur Jésus!

Jonas Rapin, 17 ans  
Témoignage vécu lors de la plénière du 24.09.13, à l'église de Siviriez  
Rédaction et mise en forme : APV  
Date de parution sur [www.apv.org](http://www.apv.org) : 12.03.18